

## Alten- und Pflegeheim St. Anna

# „Macht hoch die Tür...“



In keiner Zeit im Jahr begegnen wir so vielen Bräuchen wie in der Adventzeit. Wir halten sie hoch so weit als möglich, wecken sie doch viele Erinnerungen. Zudem geben sie uns die Richtung an auf dem gemeinsamen Weg zur Krippe.



Unmittelbar vor Beginn der Vorweihnachtszeit brachte die Volkstanzgruppe helle Freude ins Haus.



Am 27. November erfüllte ein wunderbarer Tannenduft das Heim. Mit tatkräftiger Unterstützung von Freiwilligen wurden die Adventkränze gewunden. Im Bild v. l. Lisi Oberhofer, Maria Sinn, Erna Oberhofer und Herta Gamper.



Den ersten Adventgottesdienst gestaltete zum wiederholten Male der Pfarrchor mit. Vertraute und neue Melodien machten die Messe in der vollbesetzten Kapelle unseres Heimes besonders feierlich.



Der Nikolaus mit seinem Gefolge wurde am 6. Dezember sehnsüchtig erwartet. Wie viele schöne Momente! Danke allen Beteiligten!



**ambach project**  
planungsbüro

Dr. Ing. Helmuth Ambach  
Dr. Arch. Andreas Liebsch  
Dr. Ing. Matthias Vieider